

Dimanche 15 septembre 2024 – 16h
Salle paroissiale de
Ste-Thérèse - Fribourg

Le Théâtre des 4 Heures présente... deux comédies brèves

Quelle tuile !

Faut prendre la vie du bon côté
de Jérôme Dubois



Drôle de croisière...

Ecriture collective
de membres de la troupe.

Mise en scène François Menétrey
et Myriam Humbert, assistante

90 minutes de rire !

Entrée libre – chapeau

Avec le soutien de :



ETAT DE FRIBOURG
STAAT FREIBURG

Direction de la santé et des affaires sociales DSAS
Direktion für Gesundheit und Soziales GSD



PRO
SENECTUTE
PLUS FORTS ENSEMBLE

